

Protokoll - Zoom-Meeting der Arbeitsgruppe KiJuPa Wahlkommission

<u>Teilnehmer:</u>	Lea Stemmler	Oskar Ole Stüber
	Paula Stemmler	Sophie Bardenhagen
	Carlo Oday	Maximilian Sydow
	Yannik Mehl	Tim Eigendorf

Tim Eigendorf begrüßt am 22.02.2021 um 17:00 Uhr alle Teilnehmer Treffen der Arbeitsgruppe KiJuPa Wahlkommission. im Wahljahr 2021.

Zuerst stellte Tim Eigendorf noch einmal die Ergebnisse der letzten Sitzung vor.

Anschließend präsentierten Paula Stemmler und Carlo Oday das von ihnen ausgearbeitete Konzept für die Plattform Instagram. Der Frage-Freitag ist ein Format, welches interaktiv mit den Followern gestaltet wird. In diesem Format werden Quizze, Ja/Nein-Fragen und Communityfragen in der Story geteilt. Drei Personen werden in diesem Format gezeigt sowie Bezug auf aktuelle Themen genommen.

Die Instagram Kampagne wird von Paula Stemmler und Carlo Oday moderiert. Instagram Reels werden genutzt, um zu aktuellen politischen Themen in 30-60 Sekunden zu erklären und zusammen zu fassen.

Interviews mit lokalen Politikern werden alle zwei Wochen veröffentlicht unter dem Motto „Wer ist da?“. Die Fragen dafür sind im Instagramkonzept von Paula Stemmler und Carlo Oday hinterlegt. Medienformate sind IGTV und Facebook Video.

Es sollen folgende Politiker interviewt werden:

- Frau Sabine Matthiesen
- Herr Toni Brüggert
- Her Thomas Beyer
- Frau Sabine Mönch-Kalina

Jedes jetzige KiJuPa- Mitglied wird mit drei Posts in einer Woche vorgestellt. Die Mitglieder sind völlig frei in der Gestaltung.

Die Beiträge werden auf den privaten Instagramaccounts geteilt, bestimmte Uploadzeiten festgelegt, der Account der Stadt Wismar markiert, Stories auf Veranstaltungen gedreht und sich mit anderen KiJuPaRaBe's gegenseitig beworben. Sophie Bardenhagen, Maximilian Sydow und Oskar Ole Stüber unterstützen das Konzept von Paula Stemmler und Carlo Oday.

Lea stellt ihr Layout für die Steckbriefe der Kandidaten vor, dieses muss noch digitalisiert werden. Lea Stemmler schickt noch ein Foto in die WhatsApp-Gruppe. Das Layout wird mit in die Wahlkampagne mit einfließen. Die Steckbriefe sollten nach den Osterferien soweit fertig gestellt sein.

Der konkret datierte Arbeitsablauf wurde von Tim Eigendorf und Yannik Mehl vorgestellt. Dieser ist abgestimmt auf die Strategie der Mitglieder des KiJuPa und wurde für gut befunden.

Die Beiträge werden Montag und Mittwoch um 18:00 Uhr gepostet.

Mit dem 1. März beginnt die Werbekampagne auf Instagram.

Das Treffen der AG Wahlkommission zum Dreh des Imagefilms wird vorgezogen. Dieses findet am Freitag, den 5. März um 17:00 Uhr online über Zoom statt. Bis dahin werden sich die Mitglieder des KiJuPa Gedanken über Drehorte und Inhalt machen. Der Imagefilm soll Anfang Mai releast werden.

Im April wird die Spielplatztour neu aufgenommen.

Die Hanseschau und das Hafenfest sollen für Werbezwecke genutzt werden.

Oskar möchte eine Selbstvorstellung in vier Sätzen unter folgenden Gesichtspunkten vorbereiten.

- Wer bin ich?
- Was bin ich?
- Was mache ich im KiJuPa?
- Warum bin ich im KiJuPa?

Lea Stemmler nimmt an der Bürgerschaftssitzung am 25. Februar um 16:00 Uhr in der Sporthalle der Rudolf-Tarnow- Grundschule und der Ausschusssitzung des KSJBS um 16:30 online teil.

Der gesperrte Steg am Teich im Bürgerpark soll aktiv bei den Politikern angesprochen werden. Frau Mönch-Kalina wird zur 15. Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments eingeladen. Kosten für die teambilde Maßnahme Online und in Präsenz werden zum Tagesordnungspunkt gemacht.

Der erste Termin für die Erstellung von Content ist am 26. Februar um 13:00 Uhr auf dem Gelände des Techenhauses geplant.

Das Treffen "RIGHT HERE – RIGHT NOW!" vom 22. bis 24.04.2021 soll als Kurzfilm abgedreht werden.

Alle Mitglieder erarbeiten ihre Aufgaben bis zur nächsten Sitzung selbstständig.

Aufgaben:

- selbstständiges Posten der Beiträge (Paula und Carlo)
- Vorbereitung der Selbstpräsentation (Oskar)
- Ausarbeitung eines Plans für den Imagefilm (Yannik, ALLE)
- Ausarbeitung eines Anschreibens für die Interviewpartner
- Einladung Frau Mönch-Kalina zur 15. Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments (Tim)
- YouTube-Kanaleröffnung? (ALLE)
- Kontaktherstellung Wismar TV (ALLE)
- Überlegungen zur Imagefilmgestaltung (Drehorte und Inhalt) (ALLE)
- Besorgung einer Kamera (Tim)

Beim nächsten großen Treffen zur Wahlvorbereitung sollen die Streetworker, Jugendclubleiter und Schulsozialarbeiter aus Wismar zur Unterstützung Zwecks Kontakt zu Kindern und Jugendlichen mit eingeladen werden.

Abschließend betont Tim Eigendorf, dass das Team im Hintergrund jederzeit per WhatsApp, E-Mail oder Telefon für die Mitglieder erreichbar ist und alle sich bei neuen Ideen an uns wenden können.

Bis zum nächsten Treffen werden sich alle weitere Gedanken machen, sodass dann mit der genaueren Planung einzelner Aktionen begonnen werden kann. Der Stadtjugendring wird einen Zeitstrahl mit dem groben Ablauf vorbereiten und präsentieren.

Das nächste Treffen der AG Wahlkommission findet am 05. März um 17:00 Uhr statt.

Das Meeting wurde um 18:39 Uhr beendet.